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      Аннотация

    
        
          При написании литературного обзора использовались следующие базы данных: eLIBRARY, Scopus, Академия Google. Статистическая обработка экспериментальных данных осуществлялась с использованием Microsoft Excel. Данная работа посвящена моделированию различных питательных сред для культивирования Chlorella vulgaris с целью получения максимального количества биомассы. Целью работы является исследование кинетики роста Chlorella vulgaris на различных субстратах с целью получения максимального выхода биомассы. Задачи, решаемые в ходе проводимых исследований: 1. моделирование органической питательной среды на основе отходов зернового производства; 2. культивирование хлореллы периодическим способом в ферментерах лабораторного типа на полученной среде; 3. оценка роста биомассы экспериментальными методами; 4. обработка полученных данных; 5. обсуждение результатов и получение выводов. Объект исследования: Chlorella vulgaris Работа проведена в лаборатории ВШБиПП, где изучалась кинетика роста микроводоросли на органических и неорганических субстратах. В результате исследования было выяснено, что для накопления наибольшего количества биомассы культуры Chlorella vulgaris стоит использовать питательную среду на основе отходов зернового производства с обогащением из дрожжевого экстракта – 4055 млн кл/мл по сравнению с 3827 млн кл/мл в классической среде Тамия и 3991 млн кл/мл в органической среде без добавления дрожжевого экстракта.
        

        
          When writing the literature review, the following databases were used: eLIBRARY, Scopus, Google Academy. Statistical processing of experimental data was carried out using Microsoft Excel. This work is devoted to the simulation of various breeding grounds for the cultivation of Chlorella vulgaris in order to obtain the maximum amount of biomass. The aim of this work is to study the growth kinetics of Chlorella vulgaris on various substrates in order to obtain the maximum biomass yield. Objectives of the research carried out: 1. Modeling of an organic nutrient medium based on grain production waste; 2. Cultivation of chlorella in a periodic way in laboratory-type fermenters on the resulting medium; 3. Assessment of biomass growth by experimental methods; 4. Processing of received data; 5. Discussion of the results and drawing conclusions. Object of study: Chlorella vulgaris The work was carried out in the laboratory of the Higher School of Biotechnology anf Food Production, where the kinetics of microalgae growth on organic and inorganic substrates was studied. As a result of the study, it was found that in order to accumulate the greatest amount of Chlorella vulgaris culture biomass, it is worth using a nutrient medium based on grain production waste enriched with yeast extract - 4055 million cells / ml compared to 3827 million cells / ml in the classical Tamiya medium and 3991 million cells/ml in organic medium without addition of yeast extract.
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